



Schülerburg, Mainhausen, Mittwoch, 8. Juni 2016

## **Der dritte Speiseplankönig**

Neuer Wind im Thronsaal der Schülerburg - es gibt wieder einen Speiseplankönig!

Einstimmiger Sieger dieses Mal: **Jean-Luca Rhein.**

Nachdem wir beim letzten Wettbewerb leider keine Einsendungen erhielten, setzte sich dieses Mal Jean-Luca konkurrenzlos an die Spitze.



Der Speiseplan wird Anfang September für alle Kinder der Schülerburg und des Ganztags der Anna-Freud-Schule zubereitet. Selbstverständlich ist die Verköstigung für König Jean-Luca in dieser Woche kostenlos.

Für den kommenden Wettbewerb nach den Sommerferien wünschen wir uns wieder eine rege Teilnahme.

Mit freundlichen Grüßen

Das Team der Schülerburg